
Hemos decidido crear una tienda de juguetes sexuales 
debido a que hemos hecho un estudio en la sociedad 
donde los resultados han sido el desconocimiento de 
nuevas experiencias que pueden mejorar la vida sexual de 
las personas. Además, la normalización progresiva de este 
tema, antes tabú, ha favorecido al incremento positivo de la 
demanda sobre el nuevo mercado de productos sexuales. 


